

# *Destacan labor de teleSur en su aniversario*

---



La Paz, 24 jul (RHC) Los presidentes de Bolivia, Evo Morales y de Venezuela Nicolás Maduro, destacó la labor de los profesionales de la Televisión de Sudamérica (TeleSur), medio de comunicación comprometido desde hace 14 años con la verdad y las revoluciones de los pueblos.

“Hoy se cumplen 14 años del inicio de transmisiones de teleSURtv por iniciativa del hermano Hugo Chávez (1954-2013). Los pueblos de América Latina caminan por el sendero de la libertad bajo la luz de la verdad que difunden medios de comunicación comprometidos con la revolución. ¡Felicidades!”, escribió el mandatario en su cuenta de Twitter.

El canal de televisión multiestatal de noticias TeleSur, con sede en Caracas, Venezuela, salió al aire por primera vez el 24 de julio de 2005, como una alternativa comunicacional para visibilizar a los pueblos de América Latina, El Caribe y el mundo.

“Siempre con la bandera de los pueblos que resisten ondeando orgullosa, teleSUR llega a su aniversario número catorce resistiendo junto a ellos. En este nuevo aniversario teleSUR reafirma su compromiso con los que luchan por un mundo mejor”, indica este medio en una publicación en la red social Twitter.

Este año, el canal fue reconocido con el Premio Nacional de Periodismo en México por la cobertura durante la caravana de migrantes centroamericanos en 2018, así como una mención en el galardón

nacional de Venezuela en reconocimiento a su trabajo reporteril en el país.

Mientras el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, recordó el aniversario 14 de la fundación del canal multinacional Telesur, iniciativa impulsada por el entonces mandatario Hugo Chávez (1954-2013).

En un mensaje publicado en su cuenta en Twitter, el jefe de Estado destacó el trabajo de la plataforma como variante de resistencia a los conglomerados de información mundial.

“¡Feliz 14 Aniversario @teleSURtv! Ventana alternativa que nació gracias a nuestro comandante Chávez para defender la verdad de los pueblos latinoamericanos y del mundo, atropellada por las grandes corporaciones de la comunicación. ¡Vaya mi reconocimiento a todos sus trabajadores!”, escribió Maduro.

Con sede principal en Caracas, la multinacional transmitió por primera vez desde el Teatro Teresa Carreño con el propósito de contrarrestar la hegemonía comunicacional de las grandes corporaciones mediáticas.

Desde sus inicios, la cadena contó con el apoyo de los gobiernos de Bolivia, Cuba, Ecuador, Nicaragua, Uruguay y Venezuela, con una programación alternativa que resaltó las costumbres de los pueblos de América Latina y el Caribe.

Como resultado de su evolución, en 2017 comenzó a transmitir su señal en alta definición y al año siguiente Telesur English extendió su audiencia a más de 20 países africanos.

Este año, el canal fue reconocido con el Premio Nacional de Periodismo en México por la cobertura durante la caravana de migrantes centroamericanos así como una mención en el galardón nacional de Venezuela en reconocimiento a su trabajo reporteril en el país.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/197091-destacan-labor-de-telesur-en-su-aniversario>



**Radio Habana Cuba**